



＝ 日本共産党杉並区議会議員

週刊

# こんにちは 山田耕平 です

2015.3.12 No.187

このニュースへのご感想  
ご意見をお寄せください!

杉並区善福寺 2-2-1 1  
TEL 090-9973-0941  
ホームページ  
<http://yamadakohei.jp>

## 東日本大震災から四年 震災を風化させず 被災地復興に全力を

### 今こそ政治の責任を果たすとき

東日本大震災から四年が経過しました。依然として被災地の復興は遅れ、被災者は厳しい状況におかれています。日本共産党は政府の対応を改めさせ、一日も早い被災地復興に全力で取り組みます。

### 災害に強い杉並へ 命を守るために



東日本大震災発災後、日本共産党杉並区議団は震災被害への緊急対応と被災地救援に全力で取り組みました(下記・裏面)。引き続き、被災地救援募金にも取り組んでいます。みなさんのご協力をお願いします。

### 日本共産党の提案と行動

震災の教訓を杉並区の防災街づくりを活かすために、様々な提案を行っています。詳細は党区議団発行の防災パンフレット(下記)をご覧ください。

党区議団が発行した  
防災パンフレット



防災パンフレット配布中  
お気軽にご連絡ください  
日本共産党杉並区議団  
3312-2111 (内2319)

## 12回の支援と救援募金を届ける

この間、日本共産党にお寄せ頂いた救援募金は10億円を超え、被災自治体、漁業協同組合などに届けています。また、救援募金の使途は責任を持ってホームページに公開しています。

日本共産党杉並地区委員会は700万円以上の救援募金と沢山の救援物資をお預かりし、12回に亘る救援ボランティア活動と共に被災地に届けてきました。

引き続き、救援募金に取り組んでいます。ぜひ、ご協力をお願いします。



被災地では住民に要望を聞き取り、現地の町議と連携し、様々な問題解決に取り組みました。住民の苦難に心を寄せ行動する党議員の責任の重さを実感しました。



この間、杉並区内の多くのみなさんから寄せ頂いた救援物資を被災地に届けてきました。



# 日本共産党杉並区議団 震災後の取り組み

## 脱原発デモに共同

「原発ゼロ」「再稼働反対」を願う多くの住民が共同し、住民主権の地域デモを企画。全国に先駆けて 5000 人が集まりました。共産党杉並区議団も計画当初から参加し、住民との共同を深めました。



## 震災被害に即応 区の対策を引き出す

区内の被害状況をただちに調査。被害実態に合わせた各種緊急対策を要望し、次々と実現しました。



## 帰宅困難者を 区の避難所に誘導

震災直後、帰宅困難者を杉並区内の避難所へ誘導しました。避難所が開設されていない地域については避難所の即時開設を求めました。



## 区内全域の放射線量を独自調査 区の対策を拡充

原発事故後、区内の汚染状況について心配する声があがる中、対策を施そうとしない区に代わり党区議団は 900 カ所に及ぶ区内全域の放射線量調査を実行。党区議団の調査を受け、区も保育園や幼稚園を中心とした全域調査や給食食材の調査等に踏み出しました。



区内全域の調査結果を区議団ニュースでポスティング

## 避難者の食事提供実現

東京都は福島から避難してきた人に食事も提供しない冷たい対応でした。党区議団は避難者全員におにぎり等を届け、都に食事提供を要望。都は、その後、食事の提供を開始しました。



## 育メン日誌

### 忙しい最中、買い物で息抜き

議会と選挙準備で、これまで経験したことのない忙しさとなっています。子どもたちをどこかに連れ出すことも出来ず、土日でも駆け回っている状況です。

流石に、子どもが限界を迎えているので、息抜きも兼ねて夜間の買い物に。この程度のことにも苦勞するなんて… (泣)。でも、子どもは大喜びで、軽い食事と大好きなアイスを食べ大満足してくれたようです。



抹茶アイスが大好物(渋い)

## 今後の宣伝予定

- 3月15日(日) 午前11時～  
クイーンズ伊勢丹桃井店前
- 3月18日(水) 午後4時～  
西荻窪駅北口
- 3月20日(金) 午後4時～  
荻窪駅北口
- 3月21日(土) 午後4時～  
下井草西友前

※雨天の場合は中止します。

チラシ配布などにご協力ください!  
問合せ 090-9973-0941 (山田)